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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA – 細川幸三 君 
 
 

会長 龍田安廣 君 

本日で今年の最終例会となりました。皆様方のご協力のお

かげで、無事今日の日を迎えることが出来ました。後、半分残

っておりますので、来年からもよろしくお願い致します。 

今日は、プログラムとして雑賀君のヨーロッパ大型船による

１５日間の旅のしおりと 

いう事で、写真を 

観ながら解説をし 

て頂くことになって 

おります。 

さて、話は変わりますが、 

台湾より民泊と言うことで、４人の高校生が無事、私共の家「龍

田家」で過ごす事が出来ました。もう今日くらいには、奈良・京

都を見学した後、台湾へ帰っている所ではないかと察しており

ます。少しでも国際交流の一助になった事だと自負しておりま

す。又、機会があればどんどんと積極的に受け入れをしてい

きたいと思っている昨今でございます。以上で告知と致します

が、ロータリー会員メンバーの皆様方には、年末年始を控え、

お忙しい事だと思いますが、善いお年を健やかに迎えられる

事をお祈り致しまして、本日のご挨拶といたします。 

 

   幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

 1 月の初例会は、11 日に合同例会として行われます。 

  御坊三クラブの合同例会で御坊 RC が担当。 

  PM12:30 からですので間違わないようにお願いします。 

○理事会開催報告 村上宗隆君、玉置幸史君の二名の退会

届を受理。 

 

 ｢家庭集会の報告｣ 

会員組織委員会 

今回は“あなたにとってロータリーとは”と言うテーマで各

班で家庭集会を持ち、話し合って頂きました。 

「誰が何を言ったか」又は「それは違う」等の反発意見は

しないようにとゆう誓約付で行って頂いたことと思います。 

このテーマの趣意は、当地でもロータリークラブが発足し

てもうすぐ６０年。変革～改革～改正～と変化してきまし

た。 

当然のことながらロータリークラブとしての考え方もとらえ

方も変わってきている筈です。 

それを“違う”とか“おかしい”とかでは解決策にもなりま

せん。みなさんの率直な想い、意見をお聞きします。 

 

≪１班≫ １１月２６日(雑賀君、自宅) 

・例会は子供が塾へ行ってたときの心境 

・ぴりぴりしないような雰囲気が欲しい 

・人生の道場とは言うものの、そのような雰囲気では嫌 

・人を育てると言うならそれなりにしたほうがよい 

・社交場である 

・修行の場であり、我慢の場である 

・入る前と入った後では感覚と違った 

・義務感も期待感もない ⇒ なんてないと言うのが心境 

・クラブを比較するとその地区、環境により違いを感ずる 

・ロータリークラブは裕福な者の集まりである 

・活動がこれに比例しない 

・義務を感ずる 

・仲間を感ずる、意識する 

・人数が多い方がよい ⇒ 最低２０名は欲しい ⇒ 活気が

欲しい 

＊社会が望むロータリーの活動が出来ていない 

＊次元の高いところで相通ずるところがあればよい。 

 

≪２班≫ １１月２１日 「かぎわら」 

お話の総括としまして、ロータリーには、世界を代表する

企業や組織のトップの方が加入されています。それだけで

もなかなかの事でありますが、またそれぞれの人々のつな

がりで「日本を代表する人」、「世界を代表する人」等の方々     

にもお近づきになるチャン

スがいくらでもあります。

片田舎のロータリアン  

であれどもその方が

「こうありたい」とか「こう

いう事を実現したい」と 

考えるならこれらの人つ

ながりを辿りその夢や理想を 

実現する可能性が無限に存在すると言う事では無いかと

思います。 

 

≪３班≫ １１月２１日 (例会場) 

   ロータリアンの場は、 

人間を磨く場だとか色々 

なご意見が出ておりまし 

た。１，２班の発表されまし 

た事とほとんど変わりはありま 

せん。私の考えと致しましては、 

日本人は習慣か気質か分かりませんが、なかなか人前では

自分の思いを相手に伝えるのが苦手ではないかと思ってお

ります。 

私も、その一人だと思いますが、よそで見知らぬ地域（ホ

テル・空港）等々で、ロータリーバッジをつけたメンバーを観 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

71.4% 92.8%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒12月5日 の修正出席率

15名 3名 0 80.0%12名

 
た時には、「やあ、こんにちは」とかとか、色々声を掛けていき

たいと思っているところであります。 

*━━━━━━━━━━━━━━━━━━* 

エーゲ海クルーズ  ギリシャ ～ オリンピア～アテネ～トルコ 

             雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

今年も又クルーズの旅に参加してきました。 

ギリシャから船に乗りエーゲ海に面する町、遺跡をまわり隣国ト

ルコを経てアルバニアまでの１１月９日～１１月２１日までのクル

ーズです。 

 

 

 

                           アテネオリンピア

の石、貝殻の化石

を見ることができま

す。 ↓↓↓ 

 

 

 

 

 

 

 採火式 ↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 航路と立ち寄り場所 

 

 

 

 

 古代オリンピックの 

スタートライン 

 

今の“白線”イメージ 

とは随分違いますね。 

       “よーいドン!!”  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ご存じ!!パルテノン神殿 ⇒  

 

 

 

 

                           後ろの建物、皆さ

ん一度は写真等

で見たことありま

すよね。 

                           

 

 
【2012-2013 年度理事会】  細川幸三 君 

 次年度の理事会を開催しますので例会終了後、関係者の皆

さんよろしくお願いいたします。 

 

  SAA  細川幸三 君 

◇龍田安廣 君 今年最後の例会となりました。皆様良いお年

をお迎え下さい。 

◇雑賀鈴夫 君 クルーズの旅をご覧下さい。ソーラー発電が、

完了しました。50KW 

◇小林隆弘 君 今年最後の例会となりました。皆様良いお年

をお迎え下さい。 

◇栗林久一 君 消防車が新しくなりました。 

◇細川幸三 君 例会終了後次年度理事会よろしくお願いし

ます。雑賀さんヨーロッパ紀行よろしくお願いし

ます。 

◇白井 勇 君 雑賀さん地中海のお話よろしく。 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告


